
日　時：平成３０年３月９日（金）１８時～１９時

場　所：保健センター ２階 健康増進室

出　席：（委員）　貝嶋会長、神田副会長、江川委員、草野委員、船田委員

　　　　　　　　　安達委員、島委員、村松委員、大石委員、 １０名出席

千歳保健所（代理：企画総務課長　加藤様）

　　　　（ 市 ）　保健福祉部長、保健センター長、保健課長、健康スポーツ課長

　　　　　　　　　保健予防担当主査、母子保健・食育担当主査、介護予防・精神保健担当主査

　　　　　　　　　高齢者保健担当主査、健康推進担当主査

　　　　　　　　　スタッフ

傍　聴：０名

１．開会 保健課長

２.保健福祉部長挨拶 保健福祉部長より挨拶

３.会長挨拶 会長より挨拶

４．報告事項

　会長の進行により、報告事項の審議が進められた。報告内容は次のとおり。

（１）平成３０年度保健事業の推進について

　事務局より、平成３０年度保健事業の推進について説明し、了承された。

　委員からの質問・意見はなかった。

（２）平成３０年度予算の概要について

　事務局より、平成３０年度予算の概要について説明し、了承された。

　委員からの質問・意見は次のとおり。

【質問・意見】

A委員 障害者の自立支援医療給付事業が４千万近い増額となっているが、増額の理由を教

えてほしい

事務局 こちらの予算の組み立ては障害福祉課になるが、精神障害者の方のサービス費用の

部分を書き出している

障害福祉サービスのうち就労支援Ａ型という就労形態があり、こちらの利用者は使

用者と雇用契約を結び、一般就労に近いものとなる

２年ほど前に恵庭市に新しく就労支援Ａ型事業所が開設されたことや利用者が増え

たことが反映され、大きく予算が伸びている

（３）第３次恵庭市食育推進計画の策定について

　事務局より、第３次恵庭市食育推進計画の策定について説明し、了承された。

【質問・意見】
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B委員 資料3-4にある意見等の募集結果が０件となっているが、これは市民の関心がなかっ

たということではないか

事務局 関心がなかったわけではなく、計画を見ていただいた中で、意見はなかった

（４）第２次恵庭市健康づくり計画策定について

　事務局より、第２次恵庭市健康づくりについて説明し、了承された。

【質問・意見】

A委員 全国の喫煙率に比べて、恵庭市は喫煙率は高いほうですか、低いほうですか

事務局 恵庭市健康づくり計画（案）の資料５５ページに喫煙状況と全国、全道について書

　　　 かれており、白い枠が全国のものとなっている。

女性男性の別はあるが、全国に比べ、低い値で推移している。

５０代女性の喫煙率は全国に比べ高いほうとなっている。

（５）通所型短期集中予防事業の委託について

　事務局より、第２次恵庭市健康づくりについて説明し、了承された。

A委員 利用者の選定はどのようにしてるのか

事務局 包括支援センターが介護予防のマネージメントを作成した方が対象

A委員 利用者に負担があるのか

事務局 利用者負担はない

A委員 委託事業者への委託料はあるのか

事務局 委託料としてはこちらからお支払する

　　 お一人様１日参加につきいくらという方法で支払となる

平成２９年度の要支援１の方が通所デイサービスを利用する際の単価をもとに設定

している

４．その他

C委員 なぜえにあすに歯科用ユニッが設置されないのか

事務局 えにあすは複合施設でありすべてが貸し館となっているため、保健課および健康ス

ポーツ課の事務室のみが我々の与えられるスペースとなっている

そのため、歯科専用の部屋を確保できず、市民会館で実施している検診のようにラ

イトやいす等既存の物で対応してもらうことになり、現在の歯科ユニットを設置す

ることはできない

A委員 歯科医師の健康教室を行う際にハードはないのか

事務局 ございません

教室については新しい施設の中で先生方にご協力いただきながらいろんな方に参加

していただくが、ユニットの設置は考えていない

C委員 小さい子どもはいいが、大人の場合は歯周病等があるかどうかを見ることがあるが、

ユニットがなくて対応できるのか

事務局 ライトは持っていくため、それで対応することでご理解いただきたい

６．閉会

以上


